

大迫地区コミュニティ振興会広報

マイ・ユー コミュニティ 暖

《第176号》

発行日 令和6年1月15日

発行者 大迫地区コミュニティ振興会

会長 菊池忠久

事務局 花巻市大迫町大迫3-161

TEL 0198-48-3231

新年のご挨拶

あけましておめでとうございます。

新型コロナウイルス感染症も落ち着きを見せ、例年になく雪のない暖かい新年を迎えていたところ、元日から2011年の東日本大震災を思わせる能登半島大地震のニュースが飛び込み、皆様におかれましても心穏やかざる正月を迎えたものと思います。

被災された方々に心よりお見舞い申し上げるとともに、被災地の一日も早い復興をお祈り申し上げます。

さて、旧年中は大迫地区コミュニティ振興会の運営に対し、深いご理解とご協力を賜り多くの事業が出来ましたことに厚く御礼申し上げます。

辰年は運気が上昇し、豊かな可能性とチャンスをもたらす年と言われています。昨年にも増して良い年であることを願うものです。

今年も大迫地区コミュニティ振興会では地域活性化のため、積極的に事業に取り組んでまいりますので、皆様のご理解、ご協力をお願い申し上げます。

結びに、皆様のご多幸とご健勝をお祈り申し上げ、新年のごあいさついたします。

令和6年1月吉日

大迫地区コミュニティ振興会 菊池忠久



上の写真のしめ飾りは参加者の作品です

手づくりのしめ飾りでお正月

12月10日（日）花巻市生涯学習講師の吉田昌子さんを講師にお招きし、生涯学習部主催の「洋風しめ飾りづくり」を行いました。五穀豊穣を願う稻穂付きのわらは先生の田んぼで収穫し乾燥したものです。わらは予め輪に束ねてあり、先生からアドバイスを受けながら、松ぼっくりやドライフラワーなど天然素材の材料を思い思いのイメージで飾り付けました。

「素敵にできた」「配置を考えて脳トレになった」「楽しいひとときでした」と感想が寄せられています。

ひと味違う手づくりのしめ飾りで新年を迎えられたこと思います。今年も良い年でありますように。



シルバー世代の交通安全教室

11月29日(水)生活環境部と防犯協会大迫支部の共催で「交通安全教室」が行われました。福田大迫駐在所長から「大迫町内でも交通事故や事件が発生している。自動車の運転時は交差点付近などの減速やライトの早め点灯を心がけてほしい。短時間の外出でも鍵をかけるように。詐欺被害防止のために不審な電話はすぐ切り、誰かに相談しましょう」とお話をされました。

また、今年も交通指導員による寸劇が行われ、斜め横断の危険性やアルコール摂取後の注意点など笑いを交えてわかり易く教えていただき、老化予防の運動なども行いました。

参加者は俊敏性計測機器「クイックキャッチ」と



「クイックステップ」を体験し、自身の認知力・判断力を確認しました。ドライバーも歩行者も安全意識を高め、交通事故を防ぎましょう！



親子ケーキづくり教室

12月3日(日)生涯学習部主催の「親子ケーキづくり教室」を食生活改善推進員協議会大迫地区会員の皆さんを講師にお招きし開催しました。今回のメニューは「ブラウニー風ホットケーキ」「いちごのマシュマロサンタ」「りんごとバナナのキャラメリゼ」です。

フルーツを切り、ホットケーキを焼いてホイップで飾り付けをしました。4年ぶりにみんなで調理し試食会を行うことができ、参加者からは「楽しかった」「子どもの成長を感じた」「試食会を通じて交流ができた」などの感想がありました。

みんなで一緒に作って食べるには、楽しいですね。



★燃えやすい物は置かない

衣類や雑誌などが近くに置いてあると、ちょっとしたはずみでストーブに触れ出火するおそれがあります。

スプレー缶等は熱で缶が破裂し、漏れたガスに引火することがあります。



★給油時には必ず消火

給油時に、カートリッジタンクのキャップの閉め忘れや緩み等で灯油が漏れてしまうと引火するおそれがあります。

必ず、消火してから給油しましょう。



ストーブ火災を防ぐには

★洗濯物は干さない

ストーブの上や近くに洗濯物を干すと、ストーブに触れ火災になるおそれがあります。また、カーテンのそばでの使用も同様に火災になるおそれがあります。



★火を消す習慣を！

寝るときやその場を離れるときには火を消しましょう。

寝返り等で布団がストーブに触れ、火災になるおそれがあります。

ストーブ火災に限らず、火の元の確認や消火は火災予防の基本です。

新型コロナウイルス感染症の発生やインフルエンザで、消毒用アルコールを常備しているご家庭も多いと思います。消毒用アルコールの付いた手指をストーブにかざすことでアルコールに引火し、火傷をするおそれがあります。ご注意下さい。



お問い合わせ
花巻市消防本部予防課
0198-22-6123

大迫地区コミュニティ振興会

まちづくりビジョン

~地域の大切なものを未来につなぐ~

* * * * *

☆Blog <http://blog.goo.ne.jp/oohasama-community>

☆Twitter <http://twitter.com/oohasamacom>

☆Mail oohasama.community@clear.ocn.ne.jp

